



2021年6月

尚徳福祉会 馬橋保育園

早いもので、新年度が始まり2か月が過ぎようとしています。子どもたちは新しい環境にすっかり慣れ、お友だちと手をつないだり、一緒に歌をうったりする姿が見られるようになりました。可愛らしくほのほのとした様子が見られると共に、身のまわりのことを自分でしようとするなど、しっかりした一面もを見せてくれています。これから梅雨の季節になり、天候が変わりやすく、じめじめとした日が続きます。汗をかいたら服を着替えたり、こまめに水分補給をしていきたいと思います。また、暑い日にはシャワーや水遊びも取りれて、楽しく、快適に過ごしていきたいと思います。

ねらい・梅雨の時期を健康で快適に過ごす。

- ・保育者に手伝ってもらいながら、簡単な身のまわりのことに興味を持ち、自分でしようしたり、してみたいという意欲が出てきたりする。
- ・保育者や友だちと一緒に身体を動かし、水や砂に触れて楽しむ。



今月の予定

15日(火) 乳児計測
25日(金) 避難訓練

【お願い】

暑い日が増えてきますので、着替えに半袖・半ズボンのご用意をよろしく願いいたします。



きゅうりとなすを
育てよう!



先日、きゅうりとなすの苗植えをしました!
今後は子どもたちと一緒に水やりをして、生長を楽しみに待ちたいと思います。
きゅうりは大きく育ったら収穫し、みんなで食べることができればと思います♪



制作あそび

5月の制作は指スタンプと手形をとってイチゴを作り、可愛くておいしそうなイチゴができあがりました。
1年を通していろいろな制作を楽しめるよう計画しています。毎月廊下に展示していきますので楽しみにしてください。

6月のうた

